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文責 荒平 真寿美 

3学期は「積小為大」が目標です 
３学期は「積小為大」を目標に頑張っています。二宮尊徳

さんの言葉であることは、前回のこの通信でお伝えした通りで
す。2 月も相田みつをさんの「道」の詩を紹介しながら「コツ
コツ」を合い言葉に頑張っていこうと話をしました。「道はじ
ぶんでつくる」「道はじぶんでひらく」ものです。コツコツを
積み上げて頑張っていきます。 

さて、２月のきらりさんは、２年生を紹介します。２年生の算数の一番の山場は、かけ算です。３学期も
その練習に校長室に来てくれました。その中でも、何回も熱心に練習に来てくれた子がいました。その頑張
りには本当に心打たれました。「もう１回ね。次またね。」と私が言ってもめげることなく、また、来てく
れるのです。その頑張る姿にいつも目を細める毎日でした。そして、もう１人の２年生。ＮＲＴ学力テスト
中、私も応援に教室に入って、遅れがないか見て回っていた時のことです。次のページの問題をめくってそ
の子が一言「これ得意」。そう言うと、またすぐに集中して問題を解き出しました。２年生は、まだまだこ
のような大量の問題を解いてくテストには慣れていませんが、それでも最後まで一生懸命取り組む、その姿
が、本当に美しく見えました。まさに、コツコツを積み上げて身に付けた力だと思います。 

最後にもう１つ、「つづける」ことについて話します。１月に「みんなで『あいさついいね』作戦」の取
組をしたのですが、その時は本当に挨拶がみんな上手になりました。でも、継続が難しい。ですが、今も、
本当にいい挨拶を続けている子どもがいます。私のそばまで来て、立ち止まり「校長先生こんにちは」と言
って一礼します。一緒にいてとても気持ちがいいです。続けることは簡単そうですが、実に難しい。それを
頑張っている子ども達は本当に素晴らしいと思います。 

縄跳び大会終わる・・・ 
２月は、縄跳び大会がありました。個人種目は、それぞ

れ一生懸命練習していました。本当に上手になって感心す
るばかりです。ところで、大道小学校の特徴的な取組だな
あと思ったのが、長縄です。びっくりしました。「縄、短
いんじゃない」と初めのうちは思っていたのですが、まあ
上手に跳ぶこと。よく中に入れるなあ、これ短縄とあまり
長さ変わらないんじゃない？と思うぐらいの短さなのです
が、上手に跳んでいくのです。まだ大道小１年目の１年生
も３分で「１０１回、９９回」も跳びました。１００回い
けなかったのが、担任もとても悔しそうにしているぐらいでした。レベルが高い。よく跳ぶなあと私は一
人で驚いていました。すると、今度は６年生、まあ、その見事なこと。速さが違います。もう私は絶対入
れない、そう思います。２００回超えです。伝統だなあと思います。４年生も、担任がいない日に「体育
館で練習させてほしい」と私に言いに来たぐらいです。体育館の練習に一緒に行ってみると、自分たちで
アドバイスしながら練習するんです。素晴らしい。６年生の背中を追って、伸びていく大道っ子達です。 

「主権者教育」今年も山鹿市議会の皆様に 
来ていただきました 
山鹿市議会から、５年生向けに今年も主権者教育に来ていた

だきました。絵本の読み聞かせをアップルミント様にしていた
だき、「ベア派」と「ディア派」に分かれて投票しました。本
物の投票箱に、本物の投票で使用される紙と同じ材質の用紙を
使って投票しました。何と、結果は「２０対２１」僅差で「デ
ィア派」の勝ちでした。その続きも、読み聞かせしていただき
ましたが「みんなで選んだ代表。決まったら、よりよい方向目
指して行動していく。」民主主義の基本を学ぶ大切な時間とな
りました。議員様には、お忙しい中大切な授業をしていただき、大変ありがとうございました。 

サラマンダーズがやってくる！ 
２月２９日（金）、５時間目（１３：５５～１４：４０）、各学年に選手の皆さんが来ていただける

ことになりました。子ども達の将来の夢に繋ぐキャリア教育の１時間です。１年（７：有田光輝選手）
２年（５２：広畑塁選手）３年（１：山本航樹選手）４年（６：今津辰吾選手）５年（５８：小江光樹
選手）６年（１１山口翔選手）の６名の選手が来校されます。どんなお話が聞けるのか、今から楽しみ
です。お時間の都合がつかれましたら、おいでになりませんか？お待ちしております。 
 

【学校教育目標】 

 ひまわりのように咲く子どもを育てる 

創る（ひまわり５） 


